
令和５年度 第８回 教育委員会会議 会議録 

 

日    時：令和５年８月２９日(火) 午後３時 

場   所：長洲町役場３階 第１委員会室 

教育委員：出席者４人：坂本教育長職務代理者、隈部委員、德田委員、上野委員 

    ：欠席者なし 

教 育 長：戸越教育長 

事 務 局：学校教育課 松林課長、松永教育審議員、福田指導主事 

案  件： 

（１）議案第 ８号  町議会提出予定議案「令和５年第３回定例会（９月議会） 

         一般会計（教育関係）補正予算（案）」について 

（２）協議第１０号  令和５年度 全国学力・学習状況調査の結果の公表内容につ 

いて 

（３）報告第 ９号  生徒指導について（非公開） 

 

開会（午後３時） 

学校教育課長より 

・教育委員会議開会の宣言 

〇教育長より 

・出席委員定数の報告並びに会議成立の報告 

・議事日程の確認 

・会議録署名委員の指名（坂本教育長職務代理者） 

 

（１） 議案第８号 町議会提出予定議案「令和５年第３回定例会（９月議会） 

            一般会計（教育関係）補正予算（案）」について 

○学校教育課長説明 

 第Ⅲ期ながす未来館指定管理委託料について 

 

【 議案第８号 承認 】 

 

（２）協議第１０号  令和５年度全国学力・学習状況調査の結果の公表内容について 

○学校教育課長説明 

  

○教育委員 

 英語教育について、学力や英検対策も必要だが、会話力の向上についても検討をお

願いしたい。 



 ○学校教育課長 

  令和５年度全国学力・学習状況調査の結果については今回厳しい結果となりました。

また、英語についても全国平均との乖離が見られため、内容を分析し、学力の向上に

努めていきたい。 

  

○教育委員 

 令和５年度全国学力・学習状況調査の結果については厳しい状況である。過去の結

果と比較して、今回の結果はどうだったのか。 

 

○学校教育課長 

 中学校については、過去においても全国平均を下回る結果となっております。 

 

○教育委員 

 こうした状況を改善していくため、何かしらの打開策を検討する必要がある。 

 

○学校教育課長 

 平均を上回った生徒の数が少ないため、学力の底上げが必要であると考えておりま

す。 

 

○教育長 

 生徒たちへの動機づけや、やる気を出させる指導が重要であると考えております。 

 

 【 協議第１０号 承認 】 

 

（３）報告第 ９号  生徒指導について（非公開） 

 

 

閉会（午後５時００分） 


